

Laboran en Kenya médicos cubanos



Nairobi, 23 jul (RHC) Miembros de la brigada médica cubana que presta servicios en Kenya comentaron a la prensa cubana acerca de las condiciones materiales en que prestan servicios y cómo realizan su labor.

Dos médicos cubanos que prestan asistencia en el condado de Mandera, territorio meridional de Kenya fronterizo con Somalia, declararon que se adaptan de forma progresiva a las condiciones de esa comunidad.

Los especialistas caribeños de la salud Assel Herrera (médico general) y Landy Rodríguez (cirujana) dijeron sentirse bien en el Hospital de Referencia de esa localidad durante las dos semanas que llevan de misión en este país africano, añadió el sitio somalí Hiiraan Online.

Este lugar es seguro y estoy deseoso de aprender kiswahili y somalí, expresó el doctor Correa.

Según el especialista cubano, los residentes de Mandera son amistosos y él y su colega la doctora Rodríguez se insertan sin muchas dificultades a su cultura.

El doctor, quien ya trabajó en Botswana y Venezuela, recordó que los médicos cubanos trabajan en unos 75 países, "en medio de cualquier tipo de condiciones".

Por su parte, la doctora Rodríguez cuenta que atiende 10 casos quirúrgicos al día, aunque tiene el idioma como principal desafío. 'Necesito un traductor la mayor parte del tiempo, pero hago mi mejor esfuerzo para aprender kiswahili'.

El ejecutivo de salud del condado Ahmed Sheikh Mohamed, por su lado, aseguró que los galenos del país caribeño transforman la prestación de los servicios en las instalaciones donde prestan asistencia en esta región, que enfrentó antes la escasez de médicos calificados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/167486-laboran-en-kenya-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba